



こまくさ

令和7年度
12月5日 No 49
仙北市立生保内小学校
学校報

教育目標～夢に向かって やさしく！かしこく！たくましく！

学校の様子から

本格的な冬をむかえて

写真は、4日の校庭の写真です。天気予報通りに一面に雪が積もりました。これから本格的な冬を迎える、寒さも一段と厳しくなっていくことが予想されます。本来であれば、子どもたちには寒さに負けず元気に雪遊びを楽しんでもらいたいところですが、現在、インフルエンザなどの感染症が流行していることに加え、秋田県内では熊の出没警報が継続中です。そのため、しばらくの間は外遊びを控えさせる対応を取る予定です。また、積雪による転倒や屋根からの落雪など、冬ならではの危険もあります。子どもたちには、安全に過ごせるよう、引き続き注意喚起を行ってまいります。

冬期の登下校に関して次の3点についてご家庭のご協力をお願いいたします。

①登校時間の調整について

積雪量が増えると、除雪作業や暖房の準備など、子どもたちを安全に受け入れるための対応に時間がかかります。また、本校では暖房を入れても校舎全体が温まるまでに時間を要するため、早朝の登校は子どもたちの安全面や健康面において心配されます。現在、午前7時を少し過ぎた時間に登校してくる児童も見受けられますが、できる限り安全に配慮しながら、登校時間を調整していただきますようお願いいたします（本校の始業時刻は午前8時15分です）。

②送迎について（駐車場について）

送迎に関しては、子どもたちの安全確保のため、原則としてプール横の駐車場をご利用くださいますようお願いいたします。プール横の駐車場



は、積雪や凍結により滑りやすくなったり、道路に出る際に視界が悪くなったりするため、毎年ご不便をおかけしております。今年も除雪・融雪に努めてまいりますが、天候によってはご不便をおかけすることもございますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

また、現在『秋田県熊出没警報』が発令されていることを受け、子どもたちの登下校については保護者による送迎をお願いしております。そのため、徒歩での登下校は行っておらず、冬期間中は当面の間（保護者による送迎をお願いしている期間）、正門側での送迎も可能といたします。ただし、玄関付近は子どもたちが多く集まるため、車の駐車は体育館横をご利用ください。その際は、体育館屋根からの落雪など、周辺の安全状況にも十分ご注意いただきますようお願いいたします。

今後、『秋田県熊出没警報』が解除され、徒歩での登下校が再開された際には、現在の送迎の様子も踏まえたうえで、送迎方法について改めてご案内いたします。

③寒さ対策について

本校は築年数の経った校舎のため、冬季は特に寒さが厳しく感じられます。教室と廊下、特別教室との間で寒暖差が大きく、子どもたちの体調管理にも注意が必要な状況です。現在、学校では石油ストーブとエアコンを併用して暖房を行っておりますが、感染症対策として定期的な換気を行うため、室温が一気に下がってしまうことがあります。このような環境に対応するため、ご家庭でも衣類の調整による寒さ対策にご協力をお願いいたします。たとえば、下着を長袖にしたり、秋よりも一枚多く重ね着をしたりするなど、脱ぎ着しやすい服装での登校をおすすめいたします。子どもたちが快適に、そして健康に学校生活を送れるよう、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。